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современного программного обеспечения является высокая точность расчетов и большой объем информации, 
которые они позволяют получать. Также решается проблема взаимосвязи различных подразделений предприятия, 
участвующих в изготовлении продукции. В данной статье рассмотрено применение компьютерных систем для 
автоматизации и разработки новых технологий в машиностроительном производстве.
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The analysis of use of computer systems for machine-building production which allow saving effectively time and 
material resources at design of technologies and production of new production, and also optimization of the existing is carried 
out. Application of computer technologies considerably expands possibilities of computing experiment that, in particular, 
gives the chance to choose from a set of options of technology the most suitable or to predict result. It allows finding quickly 
optimum technological decisions at considerable decrease in resource intensity. The main advantage of the modern software is 
high precision of calculations and large volume of information which they allow to receive. Also the problem of interrelation 
of various divisions of the enterprise participating in production of production is solved. In this article use of computer 
systems for automation and development of new technologies in machine-building production is considered.
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Одной из важных задач  является повышение конструкционной надежности  строительной фанеры. От 
ее решения зависят: долговременность стабильной работы строительных изделий и объектов, безопасность 
сооружений и экономическая эффективность производства. В строительстве, прежде всего, необходимо обе-
спечить конструкционную прочность изделий в условиях реальной эксплуатации объектов. Строительная фа-
нера может быть значительно улучшена в результате модификации шпона. Анизотропия механических свойств 
является важным предметом исследований при изучении и использовании возможностей фанеры. Предложен 
метод расчета напряжений и деформаций в отдельных слоях шпона с дополнительной обработкой эластомером. 
Для теоретического обоснования напряженно-деформированного состояния данного продукта принята идеали-
зированная структура пакета в виде четко выраженного трехэлементного слоистого материала.
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An important task is to improve the structural reliability of construction plywood. Long-term stability of the 
construction materials and facilities, security facilities and production efficiency depend on this task. In construction, first 
of all it is necessary to provide structural strength of products in a real exploitation of facilities. Construction plywood can 
be significantly improved by modifying veneer. Anisotropy of mechanical properties is an important subject of research 
in the study and use of opportunities of plywood. The method of stresses and strains calculation in the individual layers 
of veneer with additional processing with elastomer is offered. For the theoretical study of the stress-strain state of the 
product an idealized structure of package in the form of explicit three-element laminate is accepted.
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Стратегия развития информационного общества в Российской Федерации предусматривает предоставление всех 
100% государственных услуг полностью в электронном виде. В статье рассматриваются перспективы создания инфор-
мационной системы обмена документами при оказании государственных услуг в электронном виде между органами 
социальной защиты населения Республики Мордовия. Система предназначена для автоматизации повседневных функ-


